

## Antrag

### Standortsuche Stadtarchiv



Der Stadtrat der Stadt Weißenfels beschließt Folgendes:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt innerhalb eines Jahres eine Auswahl von mindestens drei Standorten für ein neues Stadtarchiv vorzulegen und diese zur Beratung den Stadträtinnen und -räten vorzulegen.

Dabei sollen in der Auswahl folgende Punkte bei jedem Standortvorschlag berücksichtigt werden:

- Kosten-Nutzen-Analyse
- Finanzierungsmöglichkeiten
- Auswirkungen auf das Umfeld (Verkehrsveränderung, Veränderung der Parkplatzsituation, ...)
- Dauer der Umsetzung
- Ökologische und ökonomische Nachhaltigkeit des Projekts

Das bereits im Stadtrat abgelehnte Areal rund um das Novalis(hinter)haus soll dabei nicht mit in die Auswahl einfließen.

### Begründung:

Seit Jahren ist die Stadt Weißenfels auf der Suche nach einem neuen Standort für das Stadtarchiv – nachdem der Vorschlag der Verwaltung zur Nutzung des Novalis-Hinterhauses abgelehnt worden ist, scheint Stillstand zu herrschen. Es bedarf nun konkreter Vorschläge mit Punkten, die eine Abwägung erleichtern. Die Vorauswahl von mind. drei Standorten soll dabei nicht bindend sein, sondern als Entscheidungshilfe dienen.

Hans Klitzschmüller  
Vorsitzender DIE LINKE  
Stadtrat DIE LINKE

Eric Stehr  
Stadtrat DIE LINKE